

拉致被害者の救援と朝鮮学校の授業料無償化の反対にご協力ください。

拉致問題

拉致犯・辛光洙らの釈放嘆願書に署名した菅直人や民主党議員

1989年、韓国の民主化運動で逮捕された在日韓国人の政治犯29名の中に「辛光洙(シン・グァンス)」という名前がありました。辛光洙は日本人拉致に関わった北朝鮮のスパイです。

そして、日本では韓国当局に対して釈放を求めるといふ趣旨の要望書が作成され、当時の日本社会党、社会民主連合、公明党、無所属の議員ら133名の署名しました。結果的に拉致犯の釈放を求めるといふ日本の政治家としてあるまじき行動を取ったのです。

署名した議員の中には**菅直人**の名前があります。拉致犯の釈放を嘆願した人が日本国の首相であるため、当然ながら民主党政権では拉致問題は解決しません。

また、民主党の**江田五月、千葉景子、山下八洲夫**も釈放嘆願書に署名しています。しかし、真実を知る日本国民の良識ある行動によって今回の参院選で千葉景子と山下八洲夫は落選しました。

今こそ民主党政権を終わらせ、拉致問題解決を前進させるチャンスなのです。

朝鮮学校の高校無償化

反日教育を行う朝鮮学校への高校無償化に意味は無い

朝鮮学校は在日本朝鮮人総連合会(朝鮮総連)傘下であり、教科書は総連中央常任委員会教科書編纂(へんさん)委員会が作成しています。

朝鮮総連は無償化の先送りを「民族差別」として抗議していますが、教科書の内容は無償化するに値しません。

下記の文章は朝鮮学校で使用されている教科書の内容の抜粋です。

反日教育(戦後の在日同胞による闘争)

日本当局と反動たちは「社会秩序は非日本人によって乱されている」「朝鮮人が闇取引をびん乱させている」…などとデマを流し、同胞の住まいを奪って財産を奪うだけでなく殺害するまでにいたった。

※ 「現代朝鮮歴史 高級1」(高校1年生用)から

日本国民は、朝鮮学校の教育が史実を歪曲し、反日反米などを政治の道具化していること、そして拉致の指令を出した金正日独裁政権を礼讃する思想教育に対して改善を求めると共に、民主党による朝鮮学校の高校無償化に断固反対しなければなりません。

腐敗したマスコミを信じるな!

マスコミが隠蔽・歪曲するニュースの実体

宮崎県の口蹄疫被害

【マスコミ報道】

- ・政府 vs 東国原知事
- ・宮崎県の対応の甘さ



【実際の動き】

- ・政府は口蹄疫発生から1ヶ月間、何もせず
- ・政府は宮崎県に消毒薬を1箱も配布せず
- ・政府はFAO(Food and Agriculture Organization)の口蹄疫専門チーム派遣を拒否

中韓との歴史問題

【マスコミ報道】

- ・一切、報道せず



【実際の動き】

- ・仙谷由人官房長官、韓国へのさらなる個人補償を検討
- ・政府、日韓併合百年で「政府、韓国国民におわび」を検討

良識ある日本国民の行動によって、参議院選挙で民主党は大敗しました。拉致問題の解決、日本の衰弱・崩壊を食い止めるに一刻も早く民主党から政権を奪取する必要があります。ご協力をお願いします。

my日本

<http://sns.mynippon.jp/>

